宮前ICから県道 環状線までが開通 道 17 号上尾道路 上尾

動時間の短縮や、 路の宮前インターチェンジ(さい 行われました。 が宮前インターチェンジ付近で 縮などの効果が期待されます。 字病院までの緊急搬送時間の短 た。これにより、上尾市南部地域 谷)までの4・2㎞が開通しまし たま市)から県道上尾環状線(小敷 当日は、 3月27日、 さいたま新都心方面への移 開通を記念する式典 国道17号上尾道 埼玉県知事、 さいたま赤十 地

[:]ィックスの皆さんらを囲んで に市民体育館で開かれた試合



を新たにしました。

今季の成績をバネにして、

に努力を積み重ねます」と決意

告をしました。監督の吉田敏明 長や島村市長らに今季の試合報 活躍中)が、

同病院で中村理事

フレミアリーグ昇格を目指して (V・チャレンジリーグ所属。

さんは「初の準優勝を果たした

来季への決意を語る

上尾メディックス」

後の開通記念見学会では、ゆる

元市長らによるテープカットの

新装オープン 東西児童館が

キャラ(県のマスコット「コバト

´上尾メデ ´2月14日

ボール部「上尾メディックス」

(中村康彦理事長)の女子バレー

出迎え、和やかなうちに渡り初

いたま市の「ヌゥ」)が参加者を ン」、上尾市の「アッピー」、さ

ピーランドと西側児童館こども

4月1日

東側児童館アッ

運営となり、新装オープンしま の城が指定管理者による管理・

Φ III

七海ちゃん(西宮下)

4月14日、上尾中央総合病院

ゆるキャラと一緒に開通を祝う皆さん

れました。

顔いっぱいの子どもたちであふ 種などを配る催しが開かれ、

オープン初日は、風船や花の

利用者サービスの向上や効率的

両児童館では今後、

積極的に

な運営を行い、さらに皆さんに

愛される児童館を目指していき



/風船をもらう子どもたち ^フッピーランド) /花の種を配る島村市長(中) (こどもの城) 右



ひとこと◆朔矢の温かい笑 くしてくれます☆ 平成21年4月20日生(1歳) 顔が家族のきずなを一層強





齋木 駆くん (ф **б**)

平成21年6月6日生(10カ月) れるともっと幸せ。 ひとこと◆駆がいてくれる だけで幸せです。 笑ってく

海が大好きだよ。生まれて ひとこと◆パパもママも七 平成20年11月25日生(1歳) きてありがとう♡

大串 彩香ちゃん (豆薑)



平成19年2月2日生(3歳) を作っていこうね♪ 大好きでたくさんの思い出 ひとこと◆お外で遊ぶのが

市内に在住の就学前児童の写真(画像データ可)に、氏名(ふりがな)、性別、生年月日、保護者の一言、住所、電話番号を添えて、郵送(〒382-8501本町3-1-1)またはメール(555000@city.ageo.lg.jp)で広報課へ※掲載は1人1回限り。写真は返却しません。

......